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El Parque Tecnológico de la Salud
(PTS) pondrá en funcionamiento
otros dos edificios durante 2011
en un año de transición antes del
comienzo de las obras de amplia-
ción en 2012 por terrenos de Ogí-
jares y Armilla, en el Área Metro-
politana granadina.

Jesús Quero, director-gerente
del PTS, destacó la puesta en fun-
cionamiento del Instituto de Me-
dicina Legal y del Centro de Ges-
tión del Campus de la Salud en los
próximos meses, que se sumarán
a los ocho que funcionan en las
instalaciones granadinas, entre
ellos la sede del recientemente
inaugurado Centro Pfizer-Uni-
versidad de Granada-Junta de
Andalucía de Genómica e Investi-
gación Oncológica (Genyo).

A su vez, se iniciarán las obras
de al menos otros cinco edificios,
entre ellos los de Neuron-
Biopharma, Master Diagnóstica,
Instituto Internacional de Flebo-

logía y Centro de Empresas del
PTS, este último con su pliego de
condiciones ya aprobado y en
proceso de licitación pública.

Otros ocho centros están en
construcción, habiéndose inicia-
do durante 2010 los trabajos del

centro coordinador Biorregion y
del edificio de servicios generales
de la UGR, así como las facultades
de Medicina y Ciencias de la Sa-
lud.

El Parque Tecnológico de la Sa-
lud cuenta en la actualidad con

proyectos ejecutados o en ejecu-
ción que suponen una inversión
por valor de 447 millones de eu-
ros lo que significa “la mayor in-
versión que nunca se ha hecho en
Granada” localizada en un espa-
cio determinado.

Son 625.000 metros cuadrados
que están previstos sean amplia-
dos a medida que vaya conclu-
yendo la primera fase del proyec-
to del PTS, lo cual está previsto
para 2013 estando actualmente
en un 70% de su ejecución.

Respecto a la ampliación del
PTS en Granada capital y La Zu-
bia, Quero ha manifestado que
“mantenemos nuestra vocación
de que la ampliación continúe por
esos municipios pero ahí se nece-
sita que se modifique el Potaug
(Plan de Ordenación del Territo-

rio de la Aglomeración Urbana de
Granada)” lo cual, según el direc-
tor-gerente, es un “tema sensible-
mente más complejo”.

En cuanto al nuevo Hospital
Clínico Universitario de Granada,
aún se está finalizando la obra ci-
vil que está “prácticamente con-
cluida” aunque no se espera que
se ponga en marcha “paulatina-
mente” antes de final de año pro-
cediéndose durante 2011 a la ha-
bilitación de los distintos espacios
del hospital con los equipamien-
tos clínicos necesarios.

El PTS estrenará dos nuevos edificios
antes de proseguir con su ampliación
El Instituto de Medicina Legal y el Centro de Gestión del Campus de la Salud
serán los dos próximos inmuebles que se apunten a la nómina de las instalaciones

JESÚS OCHANDOImagen de alguno de los edificios del PTS.

El desembolso
que se ha hecho

en el PTS es la mayor
inversión que nunca se ha
hecho en Granada”

Jesús Quero
Director-gerente del PTS
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Por mucho que lo necesiten las fa-
milias y las pequeñas y medianas
empresas, y por mucho que lo exi-
jan las administraciones, el resta-
blecimiento de la concesión de
créditos aún tardará en llegar, so-
bre todo mientras los mercados
mayoristas restrinjan la financia-
ción a las cajas de ahorros. Así lo
pusieron de manifiesto los analis-
tas económicos que participaron
el pasado viernes en la jornada so-
bre la Reestructuración de las Ca-
jas de Ahorro y Sistemas Institu-
cionales de Protección organiza-
das por CajaGranada, apenas
unas horas más tarde de que el
consejero de Economía de la Jun-
ta de Andalucía, Antonio Ávila,
instara a las entidades financieras
a “normalizar” el flujo del crédito.

El más tajante fue José Carlos
Díez, economista jefe de la empre-
sa de consultoría e intermedia-
ción Intermoney, que explicó que
el devenir económico y financiero
del país dependerá en buena me-
dida de la capacidad que desarro-
lle el sistema financiero para refi-
nanciar los vencimientos de deu-
da que se producirán en los dos
próximos años. “Eso determinará
cuánta restricción va a haber. Por-
que restricción de crédito sí que va
a haber: no hará crédito ni en Gra-
nada ni en Cincinnati”, aseguró
Díez. Así que el economista jefe de
Intermoney instó a las cajas de
ahorros a seguir “haciendo esfuer-
zos y corrigiendo los excesos” por-
que “mientras no se sanee el siste-
ma financiero no habrá crédito, y
mientras no haya crédito es difícil
que una economía de mercado
crezca”. Eso sí, Díez aseguró que,
por fortuna, “la economía españo-
la ya está fuera de la recesión”.

El catedrático de Análisis Econó-
mico de la UGR Santiago Carbó
apuntó también que, para cuando
llegue la liquidez, las cajas de aho-
rrosdeberánhaberreformuladosu
modelo de negocio. “La financia-
ción de empresas va a ser un ele-
mento fundamental de cara al fu-
turo, pero hasta ahora las entida-
desfinancierasnohantenidolavo-
cación de financiar a empresas, así
quehayquedesarrollarla”, indicó.

En este punto, el catedrático de
Fundamentos del Análisis Econó-
mico de la Universidad de Valen-
cia, Joaquín Maudos, señaló que la
apertura de los créditos será “la
prueba del algodón” del proceso
de reestructuración al que se están
sometiendo las cajas de ahorros:
“si se abre el grifo del crédito, signi-
fica que es adecuada”. Sin embar-
go, Maudos adelantó que en el
complicado contexto económicos,
“con tasas negativas de inversión,
elcréditonopuedecrecer”.

Santiago Carbó
CATEDRÁTICO DE ANÁLISIS ECONÓMICO DE LA UGR

“Todos tenemos claro que 2011 será aún
un año de ajustes y saneamiento”
“No cabe hablar de si la econo-
mía crecerá o no en 2011 y 2012,
porque todos tenemos claro que,
sobre todo 2011, será aún un año
de ajustes y saneamiento”, expli-
có Carbó, que apuntó que la re-
estructuración del mapa de cajas
en general y los SIP en particular
se han convertido “en el primer
elemento de la reestructuración”,
lo que obliga a las cajas “a hacer

los deberes bien”. Para eso, Car-
bó señaló la necesidad de “valo-
rar adecuadamente el riesgo in-
mobiliario” y “hacer creíble el va-
lor de las entidades” para los
mercados. Además, el catedráti-
co de la UGR adelantó que los
SIP, en sus planteamientos de fu-
turo, tendrán que valorar si “su
modelo de hacer banca se puede
exportar a otros mercados”.

“

“

José Carlos Díez
ECONOMISTA JEFE DE INTERMONEY

“Esta es una economía despiadada
donde sobrevive el que mejor se adapta”
El economista jefe de la consultora
Intermoney, José Carlos Díez, dejó
muy claro que “esta es una econo-
mía capitalista, una economía des-
piadada donde prima el instinto de
supervivencia y donde no sobrevi-
ve el más grande, ni el más fuerte,
ni el que hace más obra social, si-
no el que mejor se adapta”. Díez,
que apuntó que “las cajas no están
estigmatizadas, sino apestadas”,

indicó que las entidades “tienen
que recuperar la credibilidad” y
volver hacia el modelo de banca
tradicional que desarrollaban antes
de incurrir en el “pecado original”
de la sobrexposición inmobiliari.
“El sistema no para de tomar me-
didas y no ve la luz al final del tú-
nel”, reflexionó, para lanzar un últi-
mo mensaje optimista mostrando
su confianza en la cajas.

“

“

SincréditosdesdeGranadaaCincinnati
Los analistas aseguran que a corto plazo difícilmente se restablecerá la concesión de créditos· La apertura
del grifo financiero será la “prueba del algodón” de que la reestructuración de las cajas es la adecuada

SISTEMA FINANCIERO Consecuencias de la reestructuración del mapa de cajas de ahorros

Joaquín Maudos
CAT. DE ANÁLISIS ECONÓMICO DE LA UNIVERSIDAD DE VALENCIA

“El proceso no ha hecho más que empezar,
los SIP son la solución a los retos del sector”
Otro punto en el que coincidieron
todos los analistas económicos
fue la conveniencia de los SIP co-
mo figuras para la reestructura-
ción financiera. “El proceso no ha
hecho más que empezar. Creo
que los SIP son la solución a los
retos del sector”, explicó Joaquín
Maudos, que, sin embargo, seña-
ló que “el problema” es que el
proceso se está produciendo “en

un mal momento, en un contexto
de incertidumbre”. Maudos re-
calcó que, a pesar de las respues-
tas contundentes del sector de la
cajas de ahorros, estas siguen
siendo “el centro de atención de
la prensa mundial por la escalo-
friante cifra de exposición al la-
drillo, por las intervenciones, por
el endeudamiento del sector pri-
vado y la incertidumbre”.

“

“

Ángel Bergés
CONSEJERO DE ANALISTAS FINANCIEROS INTERNACIONALES

“Los SIP han permitido una integración
que de otra forma no se habría realizado”
“Los SIP han permitido un proceso
de integración que de otra forma
no se habría realizado”, señaló el
consejero delegado de Analistas
Financieros Internacionales, Ángel
Bergés, que detalló las ventajas de
los Sistemas Institucionales de
Protección. “Son mucho más efi-
cientes y mucho más racionales
en la medida en que han permitido
diversificación geográfica y secto-

rial y la vertebración financiera del
país”. De ahí que el economista
garantizara el “importante papel”
que jugarán en la recuperación de
la economía española. Además,
Bergés manifestó que los SIP fun-
cionan bajo un sistema que permi-
te mantener intacto lo mejor de las
cajas: “el valor de franquicia, la cer-
canía al territorio, la imagen de
marca y la obra social”.

“

“


